

Freundeskreis im Generalkonsulat der Russischen Föderation



Gerhard Wetzstein, die polnische Generalkonsulin, der russische Vizekonsul, Inge Maier und Helmut Wimmer

Anlässlich des russischen Nationalfeiertags war der Freundeskreis Landkreis Landshut - Rayon Nowosibirsk zu einem Empfang im russischen Generalkonsulat eingeladen. Anlässlich der Einweihung des Generalkonsulats fand der Empfang in der Maria-Theresia-Straße in den neuen Räumlichkeiten statt.

Generalkonsul Andrej Grosow begrüßte die Vorstandsmitglieder des Freundeskreises Helmut Wimmer, Inge Maier und Gerhard Wetzstein recht herzlich. Die Beziehungen zwischen dem Konsulat und dem Freundeskreis sind seit vielen Jahrzehnten durch die Landkreispartnerschaft sehr herzlich.

Am 12. Juni 1990 nahm der erste Parteitag der Volksdeputierten der RSFSR die Deklaration der staatlichen Unabhängigkeit Russlands an. Im Jahr darauf fanden am 12. Juni die ersten freien Präsidentschaftswahlen Russlands statt.

Seit nunmehr 16 Jahren wird der 12. Juni als offizieller Feiertag in Russland gefeiert. In seiner Ansprache betonte der Generalkonsul die Wichtigkeit von Handels- und Partnerschaftsbeziehungen zwischen den Ländern, vor allen Dingen zwischen Bayern und Russland. Eine wichtige Stütze stellen auch die kommunalen Partnerschaften dar, die für Frieden, Freundschaft und Verständigung zwischen den Völkern sorgen. Die Vorstandsmitglieder des Freundeskreises Landshut - Nowosibirsk, Helmut Wimmer, Inge Maier und Gerhard Wetzstein, nutzten die Gelegenheit, um alte Kontakte wieder aufzufrischen und neue zu knüpfen.